
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 16 Settembre 2024

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 3 del mese di Ottobre dell’anno 2024, alle ore 21:00, nella sala dei Ricevimenti del Comune di
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 5 Settembre 2024.

2. Definizione del ruolo della Consulta Giovani e dei componenti.

3. Presentazione proposta di nuova organizzazione interna per la gestione dei progetti.

4. Presentazione del piano delle attività di comunicazione verso l’esterno.

5. Aggiornamento attività di tesoreria e gestione budget.

6. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività.

7. Aggiornamenti progetto Serata con l’autore: resoconto sulle attività e proposte per il

proseguimento del progetto.

8. Aggiornamenti progetto 25 novembre.

9. Aggiornamenti progetto Aperitivo dello studente: resoconto sulle attività già effettuate e

proposte per il proseguimento del progetto.

10. Presentazione proposta Stai sul pezzo.

11. Presentazione proposta di evento con Daria Bignardi.

12. Presentazione proposta di progetto 57 giorni, Strade di legalità per l'anno 2025.

13. Presentazione proposta di collaborazione al progetto “Preziose cicatrici”.

14. Presentazione proposta di progetto Crema Pride 2025.

15. Varie ed eventuali.

La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:10. Dopo una verifica effettuata sugli
iscritti alla Consulta dei Giovani, la Presidente prende atto della decadenza dal ruolo di membro
dell'assemblea della seguente iscritta:
-Villa Monica, per per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza



giustificazione.
Annuncia poi che siano presenti 16 membri su 19 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò
regolarmente costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 5 Settembre 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Definizione del ruolo della Consulta Giovani e dei componenti.

La Consulta riconosce il potere decisionale esclusivamente all’Assemblea Plenaria, attraverso la quale

la Consulta approva progetti, costituisce gruppi di lavoro e fissa le linee di indirizzo per il

perseguimento degli obiettivi istituzionali. Il Consiglio Direttivo esercita solamente un ruolo di guida,

impulso e di coordinamento delle attività della Consulta.

3. Presentazione proposta di nuova organizzazione interna per la gestione dei progetti.

L’Assemblea conferma in questa sede che ciascun progetto deve avere un responsabile, il quale in

base alla partecipazione o alla quantità di impegno necessario può assemblare un gruppo di lavoro.

Questo gruppo deve poter operare autonomamente curandosi di aggiornare il resto della Consulta

attraverso un file di Google Drive in modo che tutto il lavoro sia tracciato e ben chiaro per tutti i

membri. Inoltre ciascun progetto deve essere sempre proposto in Assemblea esponendolo

precisamente e indicando da subito tempistiche, obiettivi e costi e quindi approvato dalla maggioranza

dell'Assemblea. Il responsabile dovrebbe per questo sempre preparare una scheda informativa

riguardo al progetto così da poterlo esporre anche ai collaboratori della Consulta quali Orientagiovani

e Comune.

4. Presentazione del piano delle attività di comunicazione verso l’esterno.

Dopo un lungo dibattito l’Assemblea si accorda di affidare la comunicazione verso l’esterno ai

membri più esperti e appassionati di comunicazione i quali lavorino a stretto contatto con il gruppo di

lavoro relativo al progetto da condividere alla cittadinanza per garantire che il progetto venga

trasmesso sottolineandone gli aspetti più importanti. L’Assemblea garantisce in questa sede anche la

possibilità per un gruppo di lavoro di occuparsi personalmente della comunicazione del proprio

progetto ascoltando comunque i consigli e suggerimenti dell’intera Consulta.

5. Aggiornamento attività di tesoreria e gestione budget.

Andrea prende la parola e annuncia che durante quest’anno la Consulta ha speso intorno ai 1200 euro

per realizzare i suoi progetto e che ha già condiviso il bilancio con gli altri membri attraverso Google

Drive.



6. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività.

Anna riferisce all’Assemblea che non ha aggiornamenti relativi al progetto e che avrebbe bisogno di

un altro membro che la aiuti in questo progetto. Ilaria si propone di aiutarla.

7. Aggiornamenti progetto Serata con l’autore: resoconto sulle attività e proposte per il

proseguimento del progetto.

Giulia informa l’Assemblea che durante l’ultimo “Spritz dello Studente” l’autore più votati dai

partecipanti è stato Pier Paolo Pasolini perciò la prossima serata avrà come protagonista questo autore.

Inoltre annuncia che la Serata potrebbe essere prima di cena alla Casa del Pellegrino e verrà

probabilmente tenuta da un giovane studente di lettere molto appassionato di Pasolini. L’Assemblea

approva le proposte.

8. Aggiornamenti progetto 25 novembre.

Lorenzo riferisce alla Consulta che sta lavorando per realizzare un video e dei materiali di

sensibilizzazione in occasione della Giornata contro la violenza sulle donne, il prossimo 25

Novembre. La Presidente invita Lorenzo a contattare anche altre associazioni che lavorano su queste

tematiche.

9. Aggiornamenti progetto Aperitivo dello studente: resoconto sulle attività già effettuate e

proposte per il proseguimento del progetto.

Andrea riferisce che negli appuntamenti di Settembre la partecipazione degli studenti è stata minore

rispetto all’appuntamento di Giugno. Nonostante ciò sono stati serviti più di un centinaio di Spritz tra i

due appuntamenti e le date di Settembre sono state anche l’occasione perfetta per fare un sondaggio

riguardo il prossimo autore che sarà trattato nelle “Serate Letterarie”. I prossimi appuntamenti non

sono stati ancora programmati e Andrea propone di organizzarli in vista delle sessioni d’esami

invernali delle università. L’Assemblea approva la proposta.

10. Presentazione proposta Stai sul pezzo.

La Presidente prende la parola e suggerisce di aspettare l’elezione di tutti i rappresentanti d’Istituto

delle scuole secondarie di Crema per poter organizzare il progetto assieme a loro. L’Assemblea

approva il suggerimento di Martina.

11. Presentazione proposta di evento con Daria Bignardi.

Marco Valcarcel annuncia all’Assemblea che vorrebbe organizzare un evento con la giornalista Daria

Bignardi che potrebbe rappresentare una continuazione del progetto “57 giorni - Strade di legalità”

appena concluso. Questo incontro potrebbe essere organizzato con l’Associazione Libreria Astoria di

Crema. L’Assemblea approva la proposta di Marco.



12. Presentazione proposta di progetto “57 giorni - Strade di legalità” per l'anno 2025.

Marco Valcarcel propone all’Assemblea di organizzare tavoli di lavoro con altre associazioni in vista

del progetto “57 giorni - Strade di legalità” per l’anno 2025 e di coinvolgere le associazioni sportive

per raggiungere più giovani possibili con gli eventi della rassegna dell’anno venturo. L’Assemblea si

pronuncia favorevole ad entrambe le proposte.

13. Presentazione proposta di collaborazione al progetto “Preziose cicatrici”.

La Presidente spiega all’Assemblea che il progetto “Preziose cicatrici” consisteva in un questionario

realizzato dal Comune di Crema in collaborazione con i consultori familiari K2 e Diocesano e

coordinato dal Centro Studi Socialis dell’Università degli Studi di Brescia, rivolto agli adolescenti e

somministrato nelle scuole. Il questionario è già stato sottoposto ai ragazzi lo scorso anno e ora la

Consulta dei Giovani è stata invitata a collaborare realizzando eventi che trattino i temi problematici

individuati nel sondaggio come la mancanza di spazi di aggregazione.

L’assemblea si pronuncia favorevole alla collaborazione.

14. Presentazione proposta di progetto Crema Pride 2025.

Anna chiede all'Assemblea di poter organizzare un evento l’anno prossimo a favore dell'accettazione

sociale e personale LGBTQ. L’Assemblea approva la proposta di progetto.

15. Varie ed eventuali.

La Presidente informa l’Assemblea che la Consulta è stata invitata a partecipare e organizzare un

evento sul tema Giustizia nel programma del Festival dei diritti 2024, tra il 14 e il 24 Novembre.

Insieme a questo invito sono anche arrivate alcune proposte per questo evento, soprattutto sul tema

della giustizia riparativa. L’Assemblea approva la partecipazione alla rassegna.

Riccardo propone all’Assemblea di creare una community di WhatsApp a cui aderire attraverso link o

QR code per raggiungere più velocemente i giovani e che lavorerebbe in parallelo ai nostri social.

L’Assemblea approva la proposta.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:15.

LA PRESIDENTE

Martina Carioni

IL SEGRETARIO



Guglielmo Patrini


